

Finaliza la búsqueda de los pescadores desaparecidos

Hoy concluye la búsqueda oficial de los tres pescadores desaparecidos hace una semana tras zarpar desde Caleta Alto del Rey, en San Pedro de la Paz, región del Bío Bío. Sus familias solicitarán formalmente la extensión del operativo para continuar con las labores de rastreo.

Francisco Ibáñez, Carlos Orellana y Manuel Olate perdieron contacto el domingo pasado. Desde entonces, la Armada, junto a pescadores artesanales y equipos de emergencia, ha encabezado un inten-

so operativo de búsqueda. El capitán de Puerto de Coronel, Osvaldo Cuadra, señaló que desde este lunes la búsqueda continuará, pero de forma aleatoria y sin el despliegue sistemático actual.

Pamela Reyes, prima de uno de los pescadores, confirmó que solicitarán una audiencia con el fiscal a cargo para obtener más detalles de las pericias realizadas y exigir que se prolongue la búsqueda oficial. Las familias insisten en que no cesarán los esfuerzos hasta dar con el paradero de sus seres queridos.